

### **»Sunset Bash« 2025: Über 700 Metal-Fans feiern in Utersum**

**Wyk auf Föhr, 02. Juni 2025 – „We make Föhr Heavy Metal!“: Unter diesem Motto kehrte das Heavy Metal-Festival »Sunset Bash« am 30. und 31. Mai 2025 nach Utersum auf der Insel Föhr zurück. Im Line-Up standen die Wacken Ur-Band »Skyline«, »Iron Savior« und »Headgear«. Zusätzlich kämpften am zweiten Festivaltag fünf Newcomer-Bands beim W:O:A-Metal Battle um den Einzug ins Deutschlandfinale auf dem Dong Open Air Metalfestival 2025. Das Finalticket teilen sich »Gun Called Britney« und »DEADEND«. Die Ausweitung des Festivals auf zwei Tage führte mit insgesamt über 700 Besuchenden nicht zum erwarteten Besucherwachstum. Für das »Sunset Bash« 2026 denkt die Föhr Tourismus GmbH (FTG) deshalb über eine Rückkehr zum Eintages-Format nach.**

Nach der Eröffnung durch die Musikfreunde Föhr-West, Schleswig-Holsteins ältestes Laien-Blasorchester (gegründet 1886), rockten »Headgear« und die Wacken-Ur-Band »Skyline« am ersten Festivaltag die Bühne vor dem Haus des Gastes in Utersum. Am zweiten Festivaltag kämpften fünf Newcomer-Bands beim norddeutschen Finale des W:O:A-Metal Battle um den Einzug ins große Deutschlandfinale auf dem Dong Open Air Metalfestival (17.–19. Juli 2025) in Neukirchen-Vluyn am Niederrhein. Mit dabei waren die Hard Rock Bands »Afterimage« und »Gun Called Britney«, die beiden Metalcore-Bands »DEADEND« und »DERHB« sowie »Shoo Bee Doom« (Swing, Jazz & Metal). Am Ende teilen sich »Gun Called Britney« und »DEADEND« das begehrte Finalticket. Der anschließende Auftritt von »Iron Savior« lieferte epischen Power Metal und bildete den Abschluss des »Sunset Bash« 2025.

„Nachdem die Premiere im letzten Jahr rund 800 Metal-Fans anzog, zeigte sich, dass der diesjährige Testlauf mit zwei Festivaltagen ohne Campingplatz leider nicht funktioniert hat. Auch das durchwachsene Wetter hat sicherlich erheblich dazu beigetragen, dass wir insgesamt weniger Besuchende hatten als im letzten Jahr. Die Stimmung war jedoch wieder sensationell und wir haben viel positives Feedback erhalten“, erklärt Veranstaltungsleiter Roberto Caso. Aus diesem Grund zieht die FTG eine Rückkehr zum eintägigen Festivalformat für 2026 in Betracht. „In der Regel braucht es drei Durchläufe, um zu beurteilen, ob ein Festival zukunftsfähig ist. Bedauerlicherweise besteht die Problematik des fehlenden Campingplatzes aufgrund der lokalen Bebauungspläne dann weiterhin.“, so Caso.

## Presseinformation



Die FTG wird den Termin für das »Sunset Bash« 2026 in Kürze bekannt geben, vorbehaltlich aller erforderlichen Genehmigungen.

**Mehr Informationen zum »Sunset Bash« 2025 inkl. Band-Portraits:** [foehr.de/sunset-bash](https://foehr.de/sunset-bash)

**Bilder zur Veröffentlichung mit Nennung der Quelle: © Föhr Tourismus GmbH/Pelle Motzke**

[Die Musikfreunde Föhr-West eröffneten das Festival](#)

[»Headgear« rockten am ersten Festivaltag die Bühne](#)

[Der erste Festivaltag endete mit dem Auftritt der Wacken-Ur-Band »Skyline«](#)

[Die Hamburger Band »Gun Called Britney« sicherte sich mit ihrem Auftritt das Finalticket](#)

[Die süddeutsche Metalcore-Band »DEADEND« zieht ebenfalls ins Deutschlandfinale](#)

[Der Auftritt von »Iron Savior« bildete den krönenden Abschluss des »Sunset Bash« 2025](#)

### **Pressekontakt:**

Ann-Kathrin Meyerhof

Föhr Tourismus GmbH

Tel.: +49 (0) 46 81 / 30 – 26

Mobil: + 49 (0) 151 / 467 465 94

[presse@foehr.de](mailto:presse@foehr.de)

[foehr.de](https://foehr.de)